

なぜ、鼓膜切開は必要か？

なぜ、鼓膜切開をしなければいけないのか？

鼓膜切開をして、うみを出しておかないと、夜間、耳の痛みがひどくなり眠れなくなる事があります。

鼓膜切開をしないで、中耳炎をなおすことは出来ないか？

鼓膜切開をしなくても、2～3日たてば、うみが自然に出てきます。それまで、耳の痛みや、不快感が持続します。

子供がいやがるので、鼓膜切開をしないで治療は出来ないか？

鼓膜切開の痛みは、“一瞬”のことです。うみを出せば子供さんは元気になります。

膜切開は一回ですむのか？

一回ですむとは限りません。又、うみがたまるため、切開しなおすこともあります。

そんなに鼓膜切開をくりかえしても、鼓膜はだいじょうぶなのか？

切開をした鼓膜の孔はすぐにふさがります。自然に破れた鼓膜の孔は、ふさがりにくいものです。早期に鼓膜切開をした方が早く鼓膜はきれいになるのです。

抗生物質を使用すれば、鼓膜切開をしないで中耳炎はなおると聞いたが？

鼓膜切開をしないで治る事もあります。ただ、鼓膜切開をした方が子供さんの苦痛を早く確実にとることができます。

鼓膜切開によって耳の聞こえが悪くなることはないのか？

鼓膜切開をした方が、悪性の中耳炎になることを防ぐことができます。

子供さんが泣くので、若いご両親は、鼓膜切開を受けることをいやがる事が多いので、耳鼻科医も、必要な鼓膜切開を省略しがちとなります。このことが、より治りにくい滲出性中耳炎が増加した原因だと、耳鼻科学会でも認めています。

勿論、必要がないのに鼓膜切開をすることはありません。

矢野耳鼻咽喉科 医学博士	藤沢市善行 1-25-11 日本耳鼻咽喉科学会専門医 日本耳鼻咽喉科学会専門医 日本耳鼻咽喉科学会専門医	8 1 矢野 矢野 矢野	3 5 4 1 潮 ゆかり さゆり
-----------------	---	-----------------------	----------------------------